

5. Folge Weiden am See

Für die fünfte und somit letzte Folge im Bezirk Neusiedl am See sind wir zu Gast in der 2.614 Einwohner zählenden Gemeinde Weiden am See. Sie liegt, wie auch das zuletzt besuchte Gols, ebenfalls östlich des Neusiedler Sees, an der Grenze der beiden Landschaften Parndorfer Platte und Heideboden. Interessant ist hierbei der Umstand, dass von der Gemeindefläche mehr als vierzig Prozent auf den Neusiedler See entfallen. Im sportlichen Rampenlicht stand der UFC Weiden am See Jugend vor allem 1976/77, wo man zwei Saisonen lang in der Landesliga spielte, der wohl größte Erfolg des Vereins. Im Sommer 2020 entschloß man sich seitens des UFC, aufgrund eines eklatanten Mangels an Spielern und Funktionären, den Spielbetrieb der Kampfmannschaft ruhend zu stellen. Das letzte Meisterschaftsheimspiel der 2. Liga Nord fand am 10. November 2019 statt, wo 100 Besucher eine 0:2 Niederlage gegen den SC Neusiedl 1b verfolgten. Sportlich betrachtet belegte man zum Abschluß der Saison 2019/20 den vierten Tabellenplatz, ehe die Liga aufgrund der bekannten Pandemie abgebrochen wurde.

Sehr wohl aktiv ist man aber im Nachwuchsfußball, die Hoffnung und die Stütze eines jeden Vereins. Seit Sommer 2021 haben die Vereine SV Gols, FC Mönchhof und UFC Weiden etliche ihrer Nachwuchsmannschaften zusammengelegt und treten fortan als SpG GMW auf, wobei die Heimspiele abwechselnd und auch in Weiden ausgetragen werden.

Wie bei unserem Lokalausgange ersichtlich, ist die Anlage in Weiden top gepflegt, der Rasen gemäht und auch sonst gut in Schuss. Bleibt zu hoffen das sich in den insgesamt sechs Nachwuchsmannschaften der Spielgemeinschaft, die man zur Saison 2024/25 stellt, bald neue Talente finden. Einhergehend mit der Hoffnung den Spielbetrieb im Bereich der Kampfmannschaft wieder aufzunehmen, damit man auch sportlich wieder was zu feiern hat! Denn die Begleitumstände zu seinem 70-jährigen Jubiläum hätte sich der UFC Weiden sicher anders vorgestellt. Groß gefeiert wurde das zuletzt am 21. und 22. Juni 2014, als man mit einem Festakt und einem Turnier das 60-jährige Vereinsjubiläum zelebrierte.

Quelle:

UFC Weiden

BFV

Gemeindenachrichten Weiden August 2014